
ふれあいトーク記録書 （ 市議会サポーターとの意見交換会 ） 

開催日時： � 令和  ４年   7 月   13 日(水)午後   7 時   00 分 ～ 午後   8 時   30 分 

場 所 ： 市役所７階 第２・第３委員会室 

参加人数： 16 人 (サポーター：９名、議員：７名) 

次 第 ： １．開会あいさつ (議長あいさつ) 

２．意見交換会 

  ⑴ より良いサポーター制度を目指して 

  ⑵ フリートーク 

  ⑶ その他 

３．閉会あいさつ (副議長あいさつ) 

 

 

 

項目 参加者（市議会サポーター）の意見・質問 議会の応答 

議会の効率

的運用につ

いて 

生産性の観点から議会日程を短くできるのではないか。 

質問の前や最後の決まり文句の省略などどうか。 

一般質問を長くするほうが市政のためになると思う。 

議会運営委員会で毎回調整している。会議録の納期によっ

て最終日が決まってくる。 

数字については事前に行政に要求し効率化を図っている。 

サポーター

について 

サポーターの役割がわからず終わってしまった。もっとサ

ポーターも勉強しないといけない。 

市民目線での提案があることは議会改革にとって大切 

一般質問に

ついて 

検討、研究という回答についてはいつまでに答えが出るか

フォローするべき。 

 



 議会から岩倉市をどうしたいのかという熱意が伝わって

こない。 

 

 議会に関する知識がないので事前に説明があると良い。 勉強会をやっていこうと思っている。 

 がっかりした。意見を出したのにできないという回答であ

った。検討するもなかった。 

 

 今後小学校のプールはどうなるのか。 小学校のプールは今後なくして民間に委託する。 

丁寧に説明していく。 

 投票率を上げるため投票所を増やせないか。 

投票所を固定せずどこでも投票することはできないか。 

同じ予算の中で見直しはできないのか。 

投票所にいる管理者の人数が多いと思う。 

問題提起はしているが進んではいない。 

郵便投票を広げていく提案をしていく。 

岩倉市は他市に比べ投票所は多いほうだ。 

人数については適切と考える。 

 岩倉市は線路を挟んで西と東に分断しているような気が

する。移動手段で何かいいアイデアはないか。巡回バスは

どうか。 

 

 三菱 UFJ 銀行の支店がなくなった。市はどのような対策

をしてきたのか。線路の東側に ATMが欲しい。通帳記帳

がしたい。 

市長も残すように依頼はした。 

 YouTubeが長い。解説が欲しい。見ずらい。 議員のスキルアップが必要。見やすい映像配信努力する 



 商店街が壊滅状態。さびれていく。大丈夫かと思う。桜通

線はどのようになるのか。 

特別な対策を打っていない。人が集まるようにお祭り広場

の拡張に予算を付けている。 

 岩倉市は犯罪率が高いとネット上に出ている。 

対策はどのようか。 

分母が小さいので率が高くなる。防犯パトロールをやって

いる。振り込め詐欺の対策補助金がある。安心安全カメラ

をつけた。 

 魅力のある街にするにはどうすれば良いか。 

五条川に錦鯉を放流してはどうか。 

ホタルや風鈴はどうか。 

 

 老人を集めてもいいのではないか。  

 防災無線をもっと利用したらどうか 

北名古屋市の例を参考にしてほしい。 

議会側も提案してきたがクレームが多い。 

 もっとこのような機会を増やしたらどうか。  

 岩倉団地の空き家対策をやったらどうか。 

若者に対する家賃補助などはどうか。 

 

 


